

Freitag, 29. Juni bis Sonntag, 1. Juli 2018

## Kulturtag Pradaschier in Churwalden (GR) Töne am Berg: Besuch aus Nepal



Musik, Tanz, Filme, Vorträge und Kulinarisches aus und über Nepal.  
Kulturelle Glanzlichter und freundschaftliche Begegnungen in den Bündner Bergen.

Patrick und Beatrice Hagmann organisieren mit Freunden aus Nepal und der Schweiz diese Nepal-Kulturtag. Gönnen Sie sich ein erholsames Wochenende in der Ruhe des Waldhotels Pradaschier und geniessen Sie die wunderbare, ruhige Lage des Hotels – abseits von Verkehr und Hektik. **Nepal-Feeling in den Schweizer Bergen!** Wir empfehlen hierzu ein Package mit Übernachtung (es sind auch Tagespässe erhältlich).



### Auszug aus dem Programm *(siehe auch Rückseite)*

- Nepali-Dinner-Buffer (Fr & Sa)
- Konzert Sampada Band (Fr & Sa)
- Film-Vortrag Katrin Hagen: Nepal in den Fünfziger Jahren (Sa)
- Film-Vortrag Thomas Bertschi: IRIK – Imagine Rainbow in Kathmandu (So)
- Nepalesische Spielfilme (Fr & Sa)
- Nepal-Vortrag Patrick Hagmann (Fr & Sa)
- Nepali-Tanz-Workshop mit Shilkumari Maharjan (Sa & So)

Weitere Informationen und das Detailprogramm finden Sie unter:  
[www.ganden.ch/event/toene-am-berg-besuch-aus-nepal/](http://www.ganden.ch/event/toene-am-berg-besuch-aus-nepal/)  
[www.waldhotel-pradaschier.ch](http://www.waldhotel-pradaschier.ch)

Wochenend-Pakete (Vollpension)	Zimmer	1er	2er	Mehrbett
- Freitag bis Sonntag (2 Übernachtungen):	CHF	300	280	240
- Samstag bis Sonntag (1 Übernachtung):	CHF	200	180	150

### Tagespass (inkl. Essen)

- Freitag CHF 50
- Samstag CHF 70

### Anmeldung und Infos unter

[event@waldhotel-pradaschier.ch](mailto:event@waldhotel-pradaschier.ch) oder Tel. 076 818 98 31

## Sampada Band

Traditionelle Nepali-Music & Fusion

Benefiz Konzerte für das Music House in Kirtipur / Nepal



*Manice Gandharba  
(Sarangi)*

*Raman Maharjan  
(Flute)*

*Sundar Maharjan  
(Percussions)*

Der bekannte Musiker Raman Maharjan vom Music House (u.a. Rudra Band, Ani Choying) kommt mit seiner neuen Band Sampada (Heritage, Kulturerbe) wieder in die Schweiz. Lassen Sie sich von den wunderbaren Klängen der traditionellen nepalesischen Instrumente Bansuri (Bambus) Flöte, Madel (Trommel) und Sarangi (Nepali-Geige) verzaubern und in den Himalaya versetzen. Einzelne Stücke wird Shilkumari Maharjan, die Frau von Raman, mit traditionellen Nepali-Tänzen begleiten.

Die Reinerlöse der Tour gehen zu Gunsten des Music House in Kirtipur / Nepal (mehr Infos unter [www.imagine-rainbow.ch/music-house](http://www.imagine-rainbow.ch/music-house)). Musik-Unterricht für Kinder, Übungsraum für professionelle und junge Musiker, Labor für Musik, Tanz und Kulturaustausch, Konzerte und Begegnungsort...

**Die Sampada Band ist vom 13. Juni bis 9. Juli in der ganzen Schweiz unterwegs.** Mehr Infos zur Tour unter [www.imagine-rainbow.ch/sampada-band](http://www.imagine-rainbow.ch/sampada-band).

## Nepal in den Fünfziger Jahren

Originalfilm und Bilder von Toni Hagen präsentiert von seiner Tochter Katrin Hagen  
Mehr Infos: [www.tonihagen-stiftung.ch](http://www.tonihagen-stiftung.ch)

Die Familie Hagen ist eng mit Nepal verbunden. 1950 reiste der spätere Entwicklungsexperte Toni Hagen ins Himalaya-Land mit dem Auftrag, es geologisch zu erkunden. Er war der erste Fremde, der sich frei und ohne jede Einschränkung bewegen durfte. Seine Tochter, die in St. Moritz tätige Handchirurgin Katrin Hagen, nimmt seit 2011 jährlich an bis zu drei orthopädischen Medical Camps teil und führt unentgeltlich Operationen durch. Die Trägerin des Swiss Awards 2016 in der Kategorie Gesellschaft präsentiert Dias und einen Originalfilm ihres Vaters mit Eindrücken von seinen geologischen Expeditionen von 1951 bis 1958, während derer er rund 14'000 Kilometer zu Fuss zurücklegte, sowie einen Kurzfilm über das Medical Camp 2015 in Nepal.

### Doku-Film: **Der Ring des Buddha**

Abenteuer in Nepal – Die Geschichte eines Lebens

Der Ring des Buddha erzählt die Geschichte des Toni Hagen, der Nepal kennt, wie kein anderer. Dieses aufwändig gemachte Doku-Drama porträtiert sein Leben.

## IRIK – Imagine Rainbow in Kathmandu

Im Jahr 2006, während turbulenter politischer Veränderungen in Nepal, kamen etwa hundert Kinder mit bekannten Musikern und Künstlern zusammen, um mit Musik und Farbe zu spielen ...